

## Pressemitteilung

12. Januar 2017

Neubau der Universitären Kinderklinik

# Bau des Kinder-UKE wird von Hamburger Sparkasse mit 100.000 Euro gefördert

Für den Bau der Universitären Kinderklinik (Kinder-UKE) hat das Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE) von der Hamburger Sparkasse eine Förderung in Höhe von 100.000 Euro erhalten. Den Scheck haben Prof. Dr. Burkhard Göke, Ärztlicher Direktor und Vorstandsvorsitzender des UKE, Prof. Dr. Ania C. Muntau, Direktorin der Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin des UKE, sowie Dr. Rainer Süßenguth, Leiter der Stabstelle Förderbetreuung und Fundraising des UKE, entgegengenommen. Der Scheck wurde vom Vorstandssprecher der Haspa, Dr. Harald Vogelsang, überreicht.

„Wir freuen uns sehr über diese großzügige Förderung und kommen damit unserem Ziel, den Neubau des Kinder-UKE zu einem Drittel aus Spenden zu finanzieren und damit wie geplant realisieren zu können, wieder einen Schritt näher“, sagte **Dr. Rainer Süßenguth**.

„Für die kleinen Patienten und ihre Familien bietet das neue Kinder-UKE neben einer medizinischen Top-Versorgung vor allem ein Zuhause auf Zeit“, so Haspa-Vorstandssprecher **Dr. Harald Vogelsang**. „Umso mehr freut es uns, mit unserer Förderung wichtige Anschaffungen zur Ausstattung des neuen Kinder-UKE zu unterstützen.“

Mit dem Neubau der Universitären Kinderklinik will das UKE ein Zeichen setzen in der kindermedizinischen Versorgung Norddeutschlands. Der Neubau schafft optimale Rahmenbedingungen für eine zukunftsfähige, kindgerechte Spitzenmedizin. Das neue Kinder-UKE entsteht bis Herbst 2017 an der Martinistraße Ecke Frickestraße. Die Baukosten von 69,5 Millionen Euro sollen zu einem Drittel aus Spenden finanziert werden. Bis zum Erreichen des Spendenziels werden noch rund vier Millionen Euro benötigt.

**Spendenkonto: Hamburger Sparkasse | IBAN: DE54 2005 0550 1234 3636 36 | BIC: HASPDEHHXXX | Stichwort: Kinder-UKE**

### Die neue Universitäre Kinderklinik in Zahlen

- Behandlungsschwerpunkte: Krebserkrankungen, schwere neurologische und seltene angeborene Erkrankungen sowie Leber-, Nieren- und Knochenmarkstransplantationen
- 148 Betten inklusive 14 Betten der Tagesklinik
- 16 Intensivbetten für die Kinderintensivstation

- 6 KMT-Betten für Patienten nach einer Knochenmarktransplantation
- 3 Operationssäle in unmittelbarer Nähe zur Kinderintensivstation
- einzige onkologische Tagesklinik der Metropolregion Hamburg
- 69,5 Millionen Euro kostet die neue Kinderklinik
- 23,5 Millionen Euro Spenden sind notwendig
- etwa ein Drittel der Baukosten übernimmt die Stadt Hamburg
- 13.400 m<sup>3</sup> Beton und 1500 t Stahl werden verbaut
- 150.000 m Starkstromkabel werden verlegt
- 24 m Kronendurchmesser hat die große Hainbuche im Innenhof des Kinder-UKE

Fotos von der Scheckübergabe finden Sie ab 14 Uhr unter diesem Link: [www.uke.de/pressebilder](http://www.uke.de/pressebilder)

